

**Antrag gemäß § 28/ § 29 GeschO**

Eingang: 14.02.2019  
Antragsnr.: 020/2019  
Verteiler: OBM, BM, Fraktionen  
Zust. Referat: VI/63  
mit Referat:

**erlanger linke**  
Stadtratsgruppe für soziale Politik

Erlangen, den 14.2.19

**Antrag: Behandlung Abbruch Hupfla im nächsten Baukunstbeirat**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Wir stellen den Antrag:

Das Thema „Hupfla-Altbau“ an der Schwabachanlage wird im nächsten Baukunstbeirat behandelt

Begründung:

Zumindest nach Auslaufen des Bescheids zur Bauvoranfrage (Abriss eines Teils des landesweit bedeutenden Denkmals) sollte das fachlich hochkarätig besetzte Expertengremium die Möglichkeit zur Stellungnahme erhalten.

Zum Beispiel zu der Frage, ob die im Wettbewerb nicht angenommen Entwürfe, welche das Denkmal erhalten wollten, tatsächlich ungeeignet waren.

Die Erlanger Öffentlichkeit erwartet, dass dieses Thema sowohl wegen der Geschichte der faschistischen Krankenmorde als auch wegen des Umgangs mit Stadtbild und Denkmälern mit der notwendigen Fachkunde und Sorgfalt geführt wird. Wie sich am großen Interesse der Bürgerschaft an der Initiative „Gedenken gestalten – Hupfla erhalten“ zeigt.

Mit freundlichen Grüßen

Johannes Pöhlmann  
(Stadtrat)

Anton Salzbrunn  
(Stadtrat)